



Foto: Noan

Margit und Richard Schweger tun Gutes mit Olivenöl

Heimisches Unternehmen NOAN hilft Kindern

Erfolgreich mit Olivenöl für den guten Zweck

Unternehmen, die sich mit dem Verkauf ihrer Produkte sozial engagieren, erfreuen sich großer Beliebtheit. Olivenölproduzent NOAN, ein heimisches Familienunternehmen, schreibt hier eine Erfolgsgeschichte. Seit nunmehr zehn Jahren produzieren Margit und Richard Schweger ausgezeichnetes Olivenöl in Bio-Qualität. Dabei dient jeder Verkauf dem sozia-

len Zweck. Die Schwegers konnten so inzwischen eine Summe von 200.000 Euro spenden.

„Sozial benachteiligten Kindern die Chance auf Bildung zu ermöglichen, Bauern ein fixes Einkommen zu garantieren, und das mithilfe eines hochwertigen Produktes, bringt Genuss und soziale Verantwortung unter einen Hut“, so Margit Schweger. M. Dedagic